
TI -tl, Y9 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetz~'!bungsperiode 

Nr. 12.32/J 

1991 -06- 06 

der Abgeordneten Svihalek 
und Genossen 

A n fra 9 e 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Bundesstraße 3 

Trotz Vorrang des öffentlichen Verkehrs gerade in Ballungsräumen wie Wien, 
ist es notwendig gewisse Straßenzüge weiter- bzw. auszubauen. Ein solcher 
Ausbau ist seit Jahren mit der Bundesstraße 3 im Bereich Wien-Donaustadt 
geplant. Verschiedene Diskussionen bei den zuständigen Bundesstellen haben 
zu einer Verunsicherung der Anrainer geführt. Gerade in der heutigen Zeit 
ist aber eine rechtzeitige Information der betroffenen Bevölkerung drin
gend notwendig. Daher stellen die die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A n fra g e: 

1. Welche Lärmschutzmaßnahmen sind beim Weiterbau der B 3 konkret vorgese
hen? 

2. Welche Straßenbreite soll die weiterführende B 3 haben? 

3. Ist ein konkreter Plan über die mögliche neue Trassenführung bereits 
ausgearbeitet? 

4. Gibt es bereits Vorschläge betreffend neuer An- und Zufahrten im Zuge 
des Weiterbaus der Bundesstraße 3 ? 
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